

Menyesuaikan Jodoh terhadap Keadaan yang Baik dan Keadaan yang Sulit; Melihat Kebenaran tentang Kemunculan dan Kemusnahan Jodoh (Bagian 2)

Seminar Dharma Singapura, 7 Maret 2014

Jika kita sering melihat kesalahan orang lain, harus segera bertobat. Jika hari ini masih merasa siapa yang benar dan siapa yang salah, pertama-tama harus bertobat. Ini disebut membina pikiran dan membina diri. Sang Buddha memberi tahu kita bahwa makhluk hidup akan mengalami lahir, tua, sakit dan mati, bahkan tumbuhan pun memiliki kehidupan, banyak air semuanya memiliki aura. Para ilmuwan Jepang pernah melakukan eksperimen di mana mereka terus mengatakan hal-hal baik pada semangkuk air dan kemudian membeku air, bunga es setelah dibekukan sangat indah. Lalu memarahi air selama satu jam, pola bekunya menjadi sangat jelek. Hati manusia dengan segala sesuatu adalah sama. Makhluk hidup mengalami kelahiran, penuaan, sakit dan kematian. Tumbuhan mengalami kelahiran, tinggal, perubahan dan kelenyapan. Benda-benda mengalami proses bentuk,

tinggal, rusak dan kosong. Sebuah meja mulai tumbuh dari pepohonan, kemudian menjadi sebuah meja yang tinggal di dunia. Setelah berpuluh-puluh tahun, meja tersebut perlahan-lahan rusak, kayunya membusuk, dan akhirnya dibuang begitu. Ini adalah benda yang mengalami terbentuk, tinggal, rusak dan kosong.

Tidak ada kebenaran yang tidak berubah di dunia Saha yang terlihat, semua orang serta benda sedang dalam perubahan. Ada seorang wanita di Chinatown Sydney, berusia 60-an tahun wajahnya sudah penuh kerutan, dia masih mengikat kepong dengan penampilan yang sangat polos. Seseorang berkata: "Ketika saya mengenalnya di 30-40an tahun yang lalu, dia sudah mengepang rambutnya dengan begitu, sekarang dia sudah berusia 60 tahun dan masih mengikat rambut kepong seperti ini! Itu karena dia tidak mengikuti aturan terbentuk, tinggal, rusak, dan kosong. Hati manusia bisa berubah, tetapi hanya boleh berubah menjadi baik, tidak boleh menjadi buruk. Kebudayaan Tiongkok kita luas, mendalam dan sangat

unggul, kebudayaan setiap negara sangat baik. Saat ini, multikulturalisme digalakkan, namun juga terdapat banyak kotoran dalam budaya. Peninggalan nenek moyang kita memang bagus, tetapi kalau nenek moyang kita punya kepang, siapa di antara kalian yang masih punya kepang panjang? Inilah sisa kotoran. Saat mempelajari hal baru, kamu harus membuang sampah, seperti halnya makan buah harus membuang kulitnya. Begitu juga dengan menekuni Dharma, kamu harus mengalami, memahami, dan menindaklanjutinya dengan sepenuh hati. Saat ini, banyak biksu juga menggunakan Hp dan komputer untuk menjelajahi Internet, ini dapat memperkenalkan Dharma ke orang-orang. Jika seorang biksu tua mengatakan bahwa saya tidak membutuhkannya dan saya tidak ingin mempelajarinya, maka dia tidak tahu bagaimana cara keluar untuk menyelamatkan makhluk hidup. Di dunia ini, dalam menghadapi segala perubahan, jangan takut atau gugup. Biarkan hatimu mulai menyesuaikan jodoh, bertindak menyesuaikan jodoh, dan tenang dalam menyesuaikan jodoh.

Semua perubahan bermula dari pikiran. Pikiran seseorang adalah yang paling penting. Jodoh dan pikiran memiliki hubungan langsung. Setelah memiliki pemikiran, maka akan muncul jodoh. Ketika pikiran muncul, maka jodoh akan mulai. Saat kamu berpikir "Saya ingin membantunya", jodoh baik akan mulai. Saat kamu berpikir "Saya ingin membencinya", maka jodoh buruk akan mulai. Kemunculan jodoh pasti akan ada kelenyapan jodoh. Jadi, jangan mempunyai pikiran, harus mengendalikan pikiran, karena ketika pikiran muncul, jodoh akan muncul. Asalkan jodoh muncul, maka pasti akan lenyap. Sebagian orang akan sangat menyakitkan ketika jodohnya lenyap. Jodoh buruk sebagian orang akan selalu tersembunyi disekitarnya dan akan menderita sepanjang hidupnya. Kita harus mengendalikan pikiran kita dengan baik. Tidak memiliki pikiran, maka tidak akan muncul kerisauan.

Kita terus bertemu dan berpisah dengan berbagai orang sepanjang hidup kita. Kita sangat senang saat bertemu hari ini, dan sangat sedih saat berpisah setelah

beberapa hari. Ada orang yang berpapasan, ada yang menjadi teman sekelas atau rekan kerja, dan ada sebagian kecil orang yang akan menjadi anggota keluarga, datang dan pergi dengan tergesa-gesa, dan terus dalam siklus perputaran. Bukankah manusia dalam perputaran reinkarnasi? Siklus kehidupan yang tiada akhir membuat kita memahami makna hidup yang sebenarnya, itu adalah tidak kekal. Ini adalah jodoh yang dibentuk oleh karma yang diciptakan oleh semua makhluk dalam banyak kehidupan. Hari ini melihat siapa dan menyukainya, melihat siapa dan tidak menyukainya, ini semuanya juga adalah jodoh dalam banyak kehidupan. Berpapasan lewat saja pun karena jodoh selama 500 tahun, hari ini kalian bisa duduk bersama dan mendengarkan Dharma, merasakan kekuatan ajaran Buddha, saling membantu dalam menekuni ajaran Buddha Dharma, membebaskan diri dari lahir dan mati, itu adalah jodoh yang sungguh luar biasa. Ada jodoh baik dan buruk, ada jodoh baik dan juga ada jodoh buruk, dan ada juga jodoh netral murni yang tidak baik dan tidak jahat. Semua makhluk hidup ibarat air yang mengalir, hari ini datang dan pergi lagi esok hari. Memiliki jodoh maka akan

berkumpul, tidak memiliki jodoh, maka akan berpisah. Jangan memaksakan jodoh, harga jodoh yang seharusnya milikmu. Jodoh yang bukan milikmu mengapa harus dipikirkan?

Belajar Buddha Dharma adalah belajar kebijaksanaan tertinggi. Ketika Sang Buddha kita membabarkan agama Buddha, beliau berbicara tentang kebijaksanaan selama lebih dari 40 tahun. Berharap semua orang harus mempelajari kebijaksanaan tertinggi dan pintu Dharma yang bagus. Hari ini kita memiliki ajaran Xin Ling Fa Men, memiliki kebijaksanaan tertinggi Buddha, dan esensi agama Buddha. Mari kita kumpulkan keagungan, esensi, dan intisari dari semua Buddha, baik-baik menekuni Dharma dan membinapikiran, mengembangkan perasaan manusia, dan bertekad untuk menjadi Buddha, maka akan memiliki fondasi dasar untuk menekuni Dharma. Harus menggunakan kebijaksanaan untuk menyikapi kehidupan dengan baik, tidak cemas dan gelisah dalam menghadapi hal apapun. Tenangkan diri terlebih dahulu, dan biarkan

hati diri yang murni bersinar dengan cahaya kebijaksanaan yang tak terbatas. Hanya ketika kita tenang barulah bisa bersatu. Jika sebuah keluarga tenang dan stabil, maka bisa harmonis. Jika suatu negara stabil dan tenang, maka bisa bersatu.

Segala sesuatu yang biasa dilakukan seseorang semuanya adalah benih sebab. Tidak peduli apa pun yang terjadi, orang lain akan langsung mengetahui bahwa apa yang terjadi hari ini adalah buah akibat. Ada sebuah lelucon, setelah makan, ibu dan putri sedang mencuci piring di dapur, ayah dan putra sedang menonton TV di ruang tamu. Tiba-tiba ada suara "pong" di dapur, mangkuknya pecah. Selanjutnya sunyi dan tidak ada suara. Putra berkata kepada ayahnya: "Pasti Ibu yang memecahkan mangkuk itu." Ayah bertanya, "Mengapa?" Anak itu berkata, "Karena Ibu tidak memarahi orang hari ini." Jika putri yang memecahkannya, ibu pasti akan mengeluarkan suara, tetapi jika dia yang memecahkannya sendiri, maka tidak akan ada suara.

Dalam menekuni Dharma, tidak ada kebijaksanaan, maka tiada yang dicapai. Belajar ajaran Buddha Dharma adalah konsentrasi yang paling dalam. Apa yang bisa diperoleh tanpa kebijaksanaan? Yaitu tiada kelahiran, karena tidak mendapat maka tidak ada kelahiran. Sang Buddha telah mengajarkan Dharma selama empat puluh sembilan tahun, dan yang dibicarakan adalah kebijaksanaan. Orang yang tercerahkan adalah tiada kelahiran. Tidak ada kelahiran, maka tidak ada keserakahan, kebencian, dan kebodohan. Tiada kelahiran mana ada perolehan? Alam Manusia adalah ilusi lahir dan lenyap yang singkat. Bukankah manusia perlahan lahir, kemudian perlahan memusnahkan diri? Ilusi lahir, lenyap dan perasaan. Perasaan dalam mimpi sama dengan perasaan nyata, yang merupakan ekspresi ketulusan kalian. Beberapa orang mengalami mimpi ditindih hantu, jelas tahu dirinya tidak tertidur tetapi tidak dapat bangun, ini adalah ilusi lahir. Saat umur berakhir, bukankah semuanya hanyalah ilusi? Semua kekayaan sekarang bukanlah milik diri sendiri. Kamu tidak akan bisa mendapatkannya

meskipun hidup sampai seratus tahun, artinya tidak mendapatkan apa-apa.

Kita semua bisa pergi ke Alam Sukhavati, tetapi harus ingat, "Sariputta, untuk terlahir di Tanah Suci Buddha, maka akar kebajikan, pahala kebajikan dan jodoh nidana, satu pun tidak boleh ada yang kurang" . Jika ingin ke Alam Sukhavati harus mempunyai akar kebajikan, artinya sifat dasar seseorang tidak dapat dihapuskan. Jika seseorang ingin pergi ke Alam Sukhavati, Maka tidak boleh terpengaruh oleh karma kehidupan lampau. Orang dengan sifat dasar yang baik akan mempunyai akar yang baik. Jika seseorang tidak melakukan kejahatan besar dalam banyak kehidupan, dia pasti mempunyai kebajikan yang besar. Dan harus memiliki jodoh nidana baik di dunia. Orang yang memiliki berkah dan moralitas baru bisa mengenal Dharma. Oleh karena itu, orang yang menekuni Dharma semuanya memiliki berkah. Ada berapa banyak orang yang kita pergi memperkenalkan Dharma kepadanya, tetapi mereka tidak mau mendengarkan. Kondisi kehidupan banyak orang

sekarang menjadi lebih baik itu juga karena mereka mempunyai pahala kebajikan dan jodoh nidana di kehidupan sebelumnya. Jika ingin pergi ke Alam Sukhavati, maka harus membina berkah dan kebajikan, menjalin jodoh baik secara luas, baru bisa memiliki akar kebaikan. Sariputta adalah salah satu dari sepuluh murid utama Buddha Sakyamuni, Beliau memiliki kebijaksanaan tertinggi. Kita harus memutuskan semua kerisauan dan menghilangkan semua kekhawatiran. Tujuan kita bukanlah untuk hidup selamanya di dunia ini, tetapi kembali ke sisi Guan Shi Yin Pu Sa dan Buddha Sakyamuni, kembali ke Alam Sukhavati untuk hidup selamanya. Berharap kalian dapat menyingkirkan semua halangan di dunia, tidak ada halangan lagi; harus menghilangkan semua dharma yang tidak baik. Segala hal yang tidak baik, kamu jangan melakukannya, harus menumbuhkan semua pikiran yang baik, melakukan semua hal yang baik untuk mencapai segala kebijaksanaan. Orang yang selalu melakukan perbuatan baik akan memiliki kebijaksanaan Buddha. Semua dharma yang baik berasal dari semua dharma Buddha. Semua orang yang melakukan perbuatan baik hari

ini berasal dari satu sifat dasar, dharma Buddha yang membantumu untuk sukses. Kalau mau sukses, maka harus baik, yaitu "Menghindari semua perbuatan jahat dan mengamalkan segala perbuatan baik" .

Banyak orang suka memperkenalkan Dharma kepada orang lain. Ini adalah berdana Dharma. Untuk menyelamatkan manusia, pertama-tama kita harus menyingkirkan kerisauan diri sendiri. Jika kita masih mempunyai kerisauan hari ini, kita harus menghilangkannya. Tidak hanya harus menghilangkan kerisauan kita sendiri, tetapi harus menghilangkan kerisauan semua makhluk. Menghilangkan kerisauan semua makhluk berarti menghilangkan kerisauan diri sendiri. Jika kamu dapat membantu orang lain menghilangkan kerisauannya, kamu sendiri pasti tidak akan memiliki kerisauan. Ada seseorang yang baru saja bertengkar dengan suaminya. Temannya menelepon dan berkata: "Suamiku tidak baik padaku. Dia..." Dia menasihati temannya: "Berpikirlah terbuka. Kita semua

adalah jodoh. Suamimu juga sangat baik. Kamu maafkan dia sajalah.." Ketika dia berbicara dengan pihak lain, dia sendiri sedang bertobat dan berpikir: "Mengapa saya juga seperti itu?" Jadi, ketika membantu orang lain dan berbicara dengan orang lain, diri sendiri yang mendapatkan berkat. Kita harus menggunakan perasaan membantu orang lain untuk menghilangkan karma diri sendiri. Banyak orang akan bertanya: "Ketika saya membantu orang lain, saya akan mendapat banyak karma buruk dari orang lain. Apa yang harus saya lakukan?" Master akan mengajari kalian sebuah metode: "Guan Shi Yin Pu Sa, saya akan menyelamatkan XXX hari ini." Saya akan membantunya. Mohon Guan Shi Yin Pu Sa membantu saya dan tingkatkan energi saya untuk menyelamatkan semua makhluk. Saya adalah umat awam yang belum membina diri dengan baik, nidana dan balasan karma belum memadai, jika dia memiliki karma buruk, mohon Pu Sa bantu dia menghilangkannya." Asalkan kamu mengatakan ini, arwah asing dalam dirinya tidak akan mengikutimu pulang.

Apa pun yang kita lakukan, metode pembelajaran agama Buddha apa pun yang membahayakan semua arwah asing adalah dharma yang tidak baik. Kita harus membantu orang lain dan tidak akan menyakiti orang lain. Xin Ling Fa Men menganjurkan untuk menghormati dan menyayangi semua pintu Dharma lainnya, tetapi, sama dengan memilih dokter, banyak dokter yang sangat baik dan membantu kita. Memilih dokter yang paling cocok untuk diri sendiri adalah metode yang baik. Biarkan pikiran diri bisa tenang, meninggal dunia tanpa penyakit, dapat naik ke atas dengan cepat. Ada banyak metode yang bagus untuk kalian pelajari dan bina dengan baik. Jangan menunda diri sendiri, menunda hidupmu.

Ada seorang anak kecil yang sangat lucu. Suatu kali, ibunya mengajaknya pergi berbelanja. Pemilik toko sangat menyukainya. Dia mengeluarkan sekaleng permen dan berkata, "Nak, ambillah segenggam!" Anak itu tidak mengambilnya, pemilik toko mengambil segenggam permen kepadanya. Setelah pulang ke rumah, ibunya

bertanya kepadanya: "Mengapa kamu tidak mengambil permen?" Anak itu berkata: "Bu, karena tanganku kecil dan tangannya besar. Jadi, permen yang dia ambil pasti lebih banyak dariku." Anak pintar ini sudah mengetahui keterbatasan kemampuannya sejak kecil, dan yang lebih penting, dia tahu bahwa orang lain lebih kuat dari dirinya. Kita sekarang belajar Buddha Dharma dan berperilaku, kita tidak boleh mengesampingkan orang lain dalam segala hal, kita tidak bisa hanya mengandalkan kekuatan diri sendiri dalam segala hal. Kita harus belajar untuk mengandalkan orang lain pada waktu yang tepat. Ini adalah suatu kerendahan hati, dan juga adalah suatu kebijaksanaan. Bisakah seseorang sukses di dunia ini tanpa bantuan orang lain? Meskipun Guan Shi Yin Pu Sa memiliki ribuan tangan dan mata, Beliau juga mengandalkan kalian para umat Buddhis untuk memabarkan ajaran Buddha Dharma ke seluruh dunia. Kalianlah orang yang paling bijaksana.

Hidup adalah tanpa rupa. Tanpa rupa berarti tidak ada. Hidup hanyalah mimpi. Ketika hidup berakhir, terbangun

dari mimpi, semuanya adalah kosong. Kosong adalah tanpa rupa. Hidup adalah sebuah drama, ketika drama ini selesai, sudah berakhir, kamu akan tanpa rupa. Tersadarkan lebih awal, tercerahkan lebih awal, belajar Buddha Dharma lebih awal, tekun lebih awal, biarkan hati diri memasuki lautan Buddha, mempelajari pemikiran Buddha, mempelajari kebijaksanaan Buddha, hidup dengan kebijaksanaan di dunia, menggunakan kebijaksanaan Buddha untuk mengatasi semua kerisauan di dunia. Mari kita memiliki kebijaksanaan Buddha, agar kita mengerti bagaimana membantu semua makhluk dengan lebih baik, agar semua makhluk terbebas dari penderitaan dan memperoleh kebahagiaan, dan menaiki perahu Dharma Guan Shi Yin Pu Sa.

Sekali lagi terima kasih kepada begitu banyak teman se-Dharma yang datang melihat Master. Terima kasih kepada para biksu karena telah ikut serta dalam beberapa hari ini. Kita telah menjalin persahabatan yang mendalam, kita sama-sama memiliki hati Kebuddhaan, sama-sama

memiliki hati untuk menyelamatkan orang. Kalian semua adalah Buddha masa depan. Berharap kalian memiliki pikiran Buddha di dalam hati kalian. Hanya pikiran Buddha baru dapat menghasilkan kebajikan dan kebijaksanaan Buddha, baru bisa maju dengan berani di dunia, tidak dilanda oleh halangan karma buruk, bencana, dan kerisauan. Orang yang benar-benar memiliki kebijaksanaan Buddha, memiliki kebijaksanaan super. Pertama-tama kita harus membina diri untuk mencapai pencerahan sempurna di dunia. Tunggu ketika kita naik ke Surga nanti, naik ke Empat Alam Brahma, dan Alam Sukhavati, kita harus membina diri dengan baik dan mencapai pencerahan sempurna tertinggi.

suí yuán shùn jìng nì jìng kàn pò yuán qǐ yuán miè xià
随缘顺境逆境看破缘起缘灭 (下)

nián yuè rì xīn jiā pō fǎ huì lú jūn hóng tái zhǎng dì zǐ kāi shì
2014年3月7日新加坡法会卢军宏台长弟子开示

rú guǒ jīng cháng kàn dào bié rén yǒu guò cuò mǎ shàng jiù yào
如果经常看到别人有过错，马上就要
qù chàn huǐ rú guǒ jīn tiān xīn zhōng hái jué de shuí duì shuí cuò
去忏悔，如果今天心中还觉得谁对谁错，
shǒu xiān yào qù chàn huǐ zhè jiù jiào xiū xīn xiū xíng fó gào sù wǒ
首先要去忏悔，这就叫修心修行。佛告诉我
men shēng wù yǒu shēng lǎo bìng sǐ lián zhí wù dōu yǒu shēng
们，生物有生老病死，连植物都有生
mìng hěn duō de shuǐ dōu yǒu líng qì rì běn kē xué jiā zuò guò
命，很多的水都有灵气，日本科学家做过
shí yàn duì zhe yì wǎn shuǐ bù tíng jiǎng hǎo huà rán hòu bǎ shuǐ
实验，对着一碗水不停讲好话，然后把水
bīng dòng jié bīng hòu de bīng huā fēi cháng piào liang duì zhe
冰冻，结冰后的冰花非常漂亮；对着
shuǐ mà yí gè xiǎo shí bīng dòng hòu de tú àn fēi cháng chǒu lòu
水骂一个小时，冰冻后的图案非常丑陋。
rén de xīn hé suǒ yǒu de wù dōu shì yí yàng de shēng wù yǒu shēng
人的心和所有的物都是一样的。生物有生
lǎo bìng sǐ zhí wù yǒu shēng zhù yì miè shì wù yǒu chéng zhù huài
老病死，植物有生住异灭，事物有成住坏
kōng yí gè zhuō zi shì yóu shù mù kāi shǐ chéng zhǎng rán hòu
空。一个桌子，是由树木开始成长，然后

zuò chéng le zhuō zi zhù zài le shì jiān jīng guò jǐ shí nián hòu
做 成 了 桌 子 住 在 了 世 间 ， 经 过 几 十 年 后
zhuō zi màn màn huài le mù tóu làn diào zuì hòu bèi rēng diào
桌 子 慢 慢 坏 了 ， 木 头 烂 掉 ， 最 后 被 扔 掉 ，
zhè jiù shì shì wù de chéng zhù huài kōng
这 就 是 事 物 的 成 住 坏 空 。

suō pó shì jiè yǒu xíng wàn wù méi yǒu bú biàn de zhēn lǐ
娑 婆 世 界 有 形 万 物 ， 没 有 不 变 的 真 理 ，
suǒ yǒu de rén yǔ shì wù dōu zài biàn huà zhī zhōng xī ní zhōng guó
所 有 的 人 与 事 物 都 在 变 化 之 中 。 悉 尼 中 国
chéng yǒu yí gè nǚ de liù shí duō suì yǐ jīng mǎn liǎn zhòu wén hái
城 有 一 个 女 的 ， 六 十 多 岁 已 经 满 脸 皱 纹 还
zā zhe yí gè xiǎo biàn zi hěn tiān zhēn de yàng zi yǒu rén jiù shuō
扎 着 一 个 小 辫 子 很 天 真 的 样 子 ， 有 人 就 说 ：
wǒ sān sì shí nián qián rèn shi tā de shí hou tā jiù zhā zhè ge biàn
“ 我 三 四 十 年 前 认 识 她 的 时 候 她 就 扎 这 个 辫
zi xiàn zài tā liù shí suì le hái zhā zhè ge biàn zi jiù shì yīn
子 ， 现 在 她 六 十 岁 了 还 扎 这 个 辫 子 ！ ” 就 是 因
wei tā méi yǒu àn zhào chéng zhù huài kōng de guī lǜ rén de xīn huì
为 她 没 有 按 照 成 住 坏 空 的 规 律 。 人 的 心 会
biàn dàn shì zhǐ néng biàn hǎo bù néng biàn huài wǒ men zhōng
变 ， 但 是 只 能 变 好 不 能 变 坏 。 我 们 中
guó de wén huà bó dà jīng shēn fēi cháng yōu xiù měi gè guó jiā
国 的 文 化 博 大 精 深 ， 非 常 优 秀 ， 每 个 国 家
de wén huà dōu fēi cháng hǎo xiàn zài tí chàng duō yuán wén huà
的 文 化 都 非 常 好 ， 现 在 提 倡 多 元 文 化 ，

dàn shì zài wén huà zhōng yě yǒu hěn duō zāo pò wǒ men lǎo zǔ
但是在文化中也会有很多糟粕。我们老祖
zong de dōng xi zhēn de hǎo dàn shì lǎo zǔ zong liú gè biàn zi
宗的东西真的好，但是老祖宗留个辫子，
nǐ men xiàn zài shuí hái huì liú biàn zi zhè jiù shì zāo pò xué xí
你们现在谁还会留辫子？这就是糟粕。学习
xīn de dōng xi yào bǎ zāo pò qù diào jiù xiàng chī shuǐ guǒ yào qù
新的东西要把糟粕去掉，就像吃水果要去
chú wài pí xué fó yě shì zhè yàng yào yòng xīn qù tǐ huì qù lǐ
除外皮，学佛也是这样，要用心去体会、去理
jiě qù gēn jìn xiàn zài hěn duō fǎ shī yě yòng shǒu jī yòng diàn
解、去跟进。现在很多法师也用手机用电
nǎo shàng wǎng zhè yàng kě yǐ dù rén rú guǒ yí gè lǎo fǎ shī
脑上网，这样可以度人。如果一个老法师
shuō wǒ bú yòng wǒ bù xué tā jiù bù zhī dao zěn me qù wài jiè dù
说我不学，他就不知道怎么去外界度
zhòng shēng zài zhè ge shì jiè shàng miàn duì yí qiè biàn huà bú
众生。在这个世界上，面对一切变化，不
yào pà bú yào jǐn zhāng ràng zì jǐ de xīn qǐ yú suí yuán dòng
要怕，不要紧张，让自己的心起于随缘，动
yú suí yuán píng jìng yú suí yuán zhī zhōng
于随缘，平静于随缘之中。

yí qiè de biàn huà dōu qǐ yuán yú niàn tóu yí gè rén de niàn
一切的变化都起源于念头。一个人的念
tóu zuì zhòng yào yuán fèn hé niàn tóu yǒu zhí jiē guān xì yǒu niàn
头最重要，缘分和念头有直接关系，有念

hòu zé shēng yuán qǐ niàn tou yì qǐ yuán fèn jiù kāi shǐ le nǎo
后 则 生 缘 起。念 头 一 起，缘 分 就 开 始 了，脑
zi lǐ xiǎng dào wǒ yào bāng zhù tā shàn yuán jiù qǐ le
子 里 想 到 “我 要 帮 助 他”，善 缘 就 起 了；
nǎo zi lǐ xiǎng wǒ yào hèn tā è yuán jiù kāi shǐ qǐ le
脑 子 里 想 “我 要 恨 他”，恶 缘 就 开 始 起 了。
yuán qǐ zé bì rán yǒu yuán miè suǒ yǐ yào niàn niàn wú niàn yào
缘 起 则 必 然 有 缘 灭，所 以 要 念 念 无 念，要
kòng zhì hǎo niàn tou yīn wei niàn tou yì qǐ yuán fèn jiù qǐ zhǐ
控 制 好 念 头，因 为 念 头 一 起，缘 分 就 起，只
yào yuán qǐ jiù yí dìng yǒu yuán miè yǒu de rén de yuán miè huì
要 缘 起，就 一 定 有 缘 灭。有 的 人 的 缘 灭 会
fēi cháng tòng kǔ yǒu de rén de è yuán huì yǒng yuǎn cáng zài shēn
非 常 痛 苦，有 的 人 的 恶 缘 会 永 远 藏 在 身
biān yí bèi zi chī kǔ yào guǎn hǎo zì jǐ de niàn tou wú niàn
边，一 辈 子 吃 苦。要 管 好 自 己 的 念 头，无 念
zé bù shēng fán yuán
则 不 生 烦 缘。

wǒ men rén de yì shēng bú duàn yǔ gè zhǒng gè yàng de rén
我 们 人 的 一 生 不 断 与 各 种 各 样 的 人
xiāng yù hé lí bié jīn tiān xiāng yù hěn kāi xīn guò jǐ tiān lí bié
相 遇 和 离 别，今 天 相 遇 很 开 心，过 几 天 离 别
le yòu hěn shāng xīn yǒu rén cā jiān ér guò yǒu rén zuò tóng xué
了 又 很 伤 心，有 人 擦 肩 而 过，有 人 做 同 学
zuò tóng shì hái yǒu shǎo bù fèn rén huì chéng wéi jiā rén lái qù
做 同 事，还 有 少 部 分 人 会 成 为 家 人，来 去

cōng cōng zhōu ér fù shǐ rén bú jiù shì zài lún huí zhōng ma xún
匆 匆 ， 周 而 复 始 ， 人 不 就 是 在 轮 回 中 吗 ？ 循
huán bù xī de rén shēng ràng wǒ men lǐ jiě le rén shēng de zhēn dì
环 不 息 的 人 生 让 我 们 理 解 了 人 生 的 真 谛 ，
nà shì wú cháng de zhè xiē dōu shì zhòng shēng zài lěi shì bǐ cǐ suǒ
那 是 无 常 的 ， 这 些 都 是 众 生 在 累 世 彼 此 所
zào yè jié xià de yuán fèn jīn tiān kàn dào shuí xǐ huan kàn dào shuí
造 业 结 下 的 缘 分 。 今 天 看 到 谁 喜 欢 看 到 谁
bù xǐ huan yě dōu shì lěi shì de yuán fèn cā jiān ér guò wǔ bǎi
不 喜 欢 ， 也 都 是 累 世 的 缘 分 。 擦 肩 而 过 五 百
nián nǐ men jīn tiān néng gòu zuò zài yì qǐ tīng wén fó fǎ gǎn
年 ， 你 们 今 天 能 够 坐 在 一 起 听 闻 佛 法 ， 感
shòu dào fó de lì liàng xiāng hù bāng zhù xué fó xué fǎ liǎo tuō
受 到 佛 的 力 量 ， 相 互 帮 助 学 佛 学 法 ， 了 脱
shēng sǐ nà shì hé děng de yuán a yǒu shàn è yuán yǒu shàn
生 死 ， 那 是 何 等 的 缘 啊 ？ 有 善 恶 缘 ， 有 善
yuán yě yǒu è yuán yě yǒu chún shǔ zhōng xìng de bú shàn bú è
缘 也 有 恶 缘 ， 也 有 纯 属 中 性 的 不 善 不 恶
de yuán fèn zhòng shēng rú liú shuǐ jīn rì jí lái míng rì fù qù
的 缘 分 。 众 生 如 流 水 ， 今 日 即 来 明 日 复 去 ，
yǒu yuán zé jù wú yuán zé sàn bú yào qù pān yuán gāi nǐ de
有 缘 则 聚 ， 无 缘 则 散 ， 不 要 去 攀 缘 ， 该 你 的
yuán fèn hǎo hǎo zhēn xī bù gāi nǐ de yuán fèn hé xū guà huái
缘 分 好 好 珍 惜 ， 不 该 你 的 缘 分 何 须 挂 怀 ？

xué fó jiù shì xué wú shàng de zhì huì wǒ men de fó tuó zài
学佛就是学无上的智慧。我们的佛陀在
hóng yáng fó fǎ de shí hou sì shí jǐ nián jiù shì zài shuō zhì huì
弘扬佛法的时候，四十几年就是在说智慧，
xī wàng dà jiā yào xué wú shàng zhì huì jīng miào fǎ mén wǒ men
希望大家要学无上智慧、精妙法门。我们
jīn tiān yǒu xīn líng fǎ mén yòu yǒu fó tuó wú shàng zhì huì yòu
今天有心灵法门，又有佛陀无上智慧，又
yǒu fó xué de jīng huá suǒ zhì ràng wǒ men jí zhòng fó de jīng cǎi
有佛学的精华所至，让我们集众佛的精彩、
jīng huá jīng suǐ hǎo hǎo de xué fó xiū xīn táo yě rén jiān de
精华、精髓，好好地学佛修心、陶冶人间的
qíng cāo shì yuàn chéng fó jiù yōng yǒu le xué fó de jī chǔ
情操，誓愿成佛，就拥有了学佛的基础。
yào yòng zhì huì shàn dài rén shēng yù dào shén me shì qing dōu bù
要用智慧善待人生，遇到什么事情都不
jí bú zào xiān hǎo hǎo de dìng xià xīn lái ràng zì jǐ de chún xīn
急不躁，先好好地定下心来，让自己的纯心
fā chū wú xiàn de zhì huì zhī guāng ān dìng le cái néng tuán jié
发出无限的智慧之光，安定了才能团结。
yí gè jiā tíng ān dìng le jiù néng hé xié yí gè guó jiā ān dìng le
一个家庭安定了就能和谐，一个国家安定了
jiù néng tuán jié
就能团结。

yí gè rén píng shí de suǒ zuò suǒ wéi dōu shì yīn bù guǎn yí
一个人平时的所作所为都是因，不管一

jiàn shì qing zěn yàng fā shēng bié rén mǎ shàng jiù huì zhī dào jīn
件事情怎样发生，别人马上就会知道今

tiān fā shēng de shì yí gè guǒ yǒu yí gè xiǎo xiào huà chī wán fàn
天发生的是一个果。有一个小笑话，吃完饭

mā ma hé nǚ ér zài chú fáng xǐ wǎn bà ba yǔ ér zi zài kè tīng kàn
妈妈和女儿在厨房洗碗，爸爸与儿子在客厅看

diàn shì tū rán chú fáng lǐ pēng yì shēng wǎn suì le jiē
电视，突然厨房里“砰”一声碗碎了，接

zhe yí piàn jì jìng méi yǒu shēng yīn ér zi jiù hé bà ba shuō
着一片寂静没有声音，儿子就和爸爸说：

yí dìng shì mā ma bǎ wǎn dǎ suì de bà ba wèn wèi shén
“一定是妈妈把碗打碎的。”爸爸问：“为什

me ér zi shuō yīn wei mā ma jīn tiān méi yǒu mà rén
么？”儿子说：“因为妈妈今天没有骂人。”

rú guǒ shì nǚ ér dǎ suì de mā ma zǎo jiù yǒu shēng yīn le zì jǐ dǎ
如果是女儿打碎的妈妈早就有声音了，自己打

suì de jiù méi yǒu shēng yīn
碎的就没有声音。

xué fó zhōng wú zhì yì wú dé xué fó xué fǎ shì zuì shēn de
学佛中无智亦无得，学佛学法是最深的

chán dìng méi yǒu zhì huì néng dé dào shén me jiù shì wú shēng
禅定，没有智慧能得到什么？就是无生，

yīn wei méi yǒu dé dào jiù méi yǒu shēng chū fó tuó shuō fǎ sì shí
因为没有得到就没有生出。佛陀说法四十

jiǔ nián shuō de jiù shì zhì huì kāi wù zhī rén jiù shì wú shēng
九年，说的就是智慧，开悟之人就是无生，
méi yǒu shēng jiù méi yǒu tān chēn chī jīn tiān wǒ méi yǒu niàn tóu
没有生就没有贪瞋痴。今天我没有念头，
méi yǒu xiǎng yào bié rén de jiù shì wú shēng wú shēng nǎ lái tān
没有想要别人的，就是无生，无生哪来贪
chēn chī wú shēng nǎ yǒu suǒ dé zài rén jiān shì duǎn zàn de huàn
瞋痴，无生哪有所得？在人间是短暂的幻
shēng huàn miè rén bú jiù shì màn màn shēng chū lái rán hòu màn
生幻灭。人不就是慢慢生出来然后慢
màn huǐ miè zì jǐ ma huàn shēng huàn miè huàn shòu mèng zhōng
慢毁灭自己吗？幻生幻灭幻受，梦中
de jué shòu xiàng zhēn de yí yàng jiù shì nǐ men de zhēn xīn liú lù
的觉受像真的一样，就是你们的真心流露。
yǒu de rén zuò mèng guǐ yā shēn míng míng zhī dào zì jǐ méi yǒu
有的人做梦鬼压身，明明知道自己没有
shuì zhāo què xǐng bú guò lái zhè jiù shì huàn shēng děng yáng
睡着却醒不过来，这就是幻生。等阳
shòu jìn le suǒ yǒu de yí qiè bú jiù shì huàn mèng huàn shēng huàn
寿尽了，所有的一切不就是幻梦幻生幻
jué ma xiàn zài suǒ yǒu de cái fù dōu bú shì zì jǐ de huó yī bǎi
觉吗？现在所有的财富都不是自己的，活一百
suì yě bù kě dé jiù shì wú suǒ dé
岁也不可得，就是无所得。

wǒ men dōu néng dào xī fāng jí lè shì jiè dàn shì yào jì zhù
我 们 都 能 到 西 方 极 乐 世 界 ， 但 是 要 记 住

shè lì fú bù kě yǐ shǎo shàn gēn fú dé yīn yuán de shēng bǐ
“ 舍 利 弗 ， 不 可 以 少 善 根 福 德 因 缘 得 生 彼

guó ” 。 xiǎng qù xī fāng jí lè shì jiè bù kě yǐ shǎo shàn gēn jiù
国 ” 。 想 去 西 方 极 乐 世 界 不 可 以 少 善 根 ， 就

shì shuō yí gè rén de běn xìng bù néng mó miè yí gè rén xiǎng qù
是 说 一 个 人 的 本 性 不 能 磨 灭 ， 一 个 人 想 去

xī fāng jí lè shì jiè bù néng shòu lěi shì yè lì suǒ qiān běn xìng
西 方 极 乐 世 界 不 能 受 累 世 业 力 所 牵 。 本 性

shàn liáng de rén jiù yǒu shàn gēn yí gè rén duō shǎo shì lěi jī dōu
善 良 的 人 就 有 善 根 ， 一 个 人 多 少 世 累 积 都

méi yǒu zuò dà è tā bì dìng yǒu dà shàn ér qiě zài rén jiān yào
没 有 做 大 恶 ， 他 必 定 有 大 善 ； 而 且 在 人 间 要

yǒu fú dé yīn yuán yí gè yǒu fú qì yǒu dào dé de rén cái néng
有 福 德 因 缘 ， 一 个 有 福 气 、 有 道 德 的 人 才 能

wén dào fó fǎ suǒ yǐ xué fó rén dōu yǒu fú qì yǒu duō shǎo rén
闻 到 佛 法 ， 所 以 学 佛 人 都 有 福 气 。 有 多 少 人

wǒ men qù dù huà tā tā bù xiǎng tīng hěn duō rén xiàn zài shēng
我 们 去 度 化 他 ， 他 不 想 听 。 很 多 人 现 在 生

huó tiáo jiàn bǐ jiào hǎo yě shì qián shì yōng yǒu le fú dé yīn yuán
活 条 件 比 较 好 也 是 前 世 拥 有 了 福 德 因 缘 。

xiǎng dào xī fāng jí lè shì jiè yào xiū fú xiū dé guǎng jié shàn
想 到 西 方 极 乐 世 界 ， 要 修 福 修 德 、 广 结 善

yuán cái néng cún yǒu shàn gēn shè lì fú shì shì jiā móu ní fó shí
缘 ， 才 能 存 有 善 根 。 舍 利 弗 是 释 迦 牟 尼 佛 十

dà dì zǐ zhī yī jù yǒu zuì gāo de zhì huì wǒ men yào duàn yí qiè
大 弟 子 之 一 ， 具 有 最 高 的 智 慧 。 我 们 要 断 一 切

fán nǎo qù chú yí qiè guà ài wǒ men de mù dì bú shì zài rén jiān
烦恼，去除一切罣碍，我们的目的不是在人间
cháng zhù ér shì huí dào guān shì yīn pú sà hé shì jiā móu ní fó de
常住，而是回到观世音菩萨和释迦牟尼佛的
shēn biān huí dào xī fāng jí lè qù cháng zhù xī wàng nǐ men
身边，回到西方极乐去常住。希望你们
yào qù chú rén jiān de yí qiè guà ài wú guà ài gù yào qù chú yí
要去除人间的一切罣碍，无罣碍故；要去除一
qiè bú shàn fǎ fán shì bú shàn de rèn hé shì qing dōu bù néng zuò
切不善法，凡是不善的任何事情都不能做；
yào qǐ yí qiè shàn niàn suǒ yǒu shàn de shì qing dōu yào qù zuò
要起一切善念，所有善的事情都要去做；
yǐ dé yí qiè zhì huì jīng cháng xíng shàn de rén yōng yǒu fó de zhì
以得一切智慧，经常行善的人拥有佛的智
huì yí qiè shàn fǎ qǐ yú yí qiè zhū fó dào fǎ jīn tiān suǒ yǒu
慧。一切善法，起于一切诸佛道法，今天所有
zuò shàn shì de rén shì qǐ yuán yú yí gè běn xìng yí gè zhù nǐ
做善事的人，是起源于一个本性，一个助你
chéng gōng de fó dào zhī fǎ yào xiǎng chéng gōng bì xū yào shàn
成功的佛道之法。要想成功必须要善，
jiù shì zhū è mò zuò zhòng shàn fèng xíng
就是“诸恶莫作，众善奉行”。

hěn duō rén xǐ huan dù rén zhè shì fǎ bù shī dù rén xiān yào
很多人喜欢度人，这是法布施。度人先要
duàn chú zì shēn de fán nǎo rú guǒ jīn tiān hái zài fán nǎo bì xū yào
断除自身的烦恼，如果今天还在烦恼必须要

duàn chú bù jǐn yào duàn chú zì shēn de fán nǎo hái yào duàn chú
断除，不仅要断除自身的烦恼，还要断除

zhòng shēng de fán nǎo duàn chú zhòng shēng de fán nǎo jiù shì duàn
众生的烦恼，断除众生的烦恼就是断

chú zì jǐ de fán nǎo rú guǒ nǐ néng gòu bāng zhù bié rén qù chú
除自己的烦恼。如果你能够帮助别人去除

fán nǎo nǐ zì jǐ yí dìng bú huì yǒu fán nǎo yǒu yí gè rén zì jǐ
烦恼，你自己一定不会有烦恼。有一个人自己

hé xiān sheng gāng gāng chǎo jià tā de péng you dǎ diàn huà lái
和先生刚刚吵架，她的朋友打电话来

shuō wǒ xiān sheng duì wǒ bù hǎo tā tā quàn zhè wèi
说：“我先生对我不好，他... ..”她劝这位

péng you xiǎng kāi yí diǎn ba dà jiā dōu shì yuán fèn nǐ xiān
朋友：“想开一点吧，大家都是缘分，你先

sheng yě tǐng hǎo de nǐ yuán liàng tā ba hé duì fāng jiǎng
生也挺好的，你原谅他吧... ..”和对方讲

de shí hou tā zì jǐ zài chàn huǐ zì jǐ zài xiǎng wǒ wèi shén
的时候，她自己在忏悔，自己在想：“我为什

me yě shì zhè yàng suǒ yǐ bāng zhù bié rén hé bié rén shuō
么也是这样？”所以，帮助别人、和别人说

fǎ de shí hou jiù shì zì jǐ dé dào jiā chí yí dìng yào yòng bāng
法的时候，就是自己得到加持，一定要用帮

zhù bié rén de gǎn qíng lái xiāo chú zì jǐ de yè zhàng hěn duō rén
助别人的感情来消除自己的业障。很多人

huì wèn wǒ bāng zhù bié rén de shí hou huì dé dào bié rén de hěn
会问：“我帮助别人的时候会得到别人的很

duō yè zhàng zěn me bàn tái zhǎng jiāo nǐ men yí gè fāng fǎ
多业障，怎么办？”台长教你们一个方法：

guān shì yīn pú sà wǒ jīn tiān yào qù jiù dù mǒu mǒu wǒ yào
“ 观世音菩萨，我今天要去救度某某，我要
qù bāng zhù tā qǐng guān shì yīn pú sà bāng zhù wǒ gěi wǒ zēng
去帮助他，请观世音菩萨帮助我，给我增
jiā néng liáng dù huà zhòng shēng wǒ fán rén ròu tāi méi yǒu xiū hǎo
加能量度化众生，我凡人肉胎没有修好，
yīn yuán guǒ bào bù qí rú guǒ tā yǒu shén me niè zhàng de huà
因果报不齐，如果他有什么孽障的话，
qǐng pú sà bāng zhù tā xiāo chú nǐ zhǐ yào zhè yàng yì jiǎng
请菩萨帮助他消除。”你只要这样一讲，
tā shēn shàng de líng xìng jiù méi yǒu bàn fǎ gēn zhe nǐ huí jiā
他身上的灵性就没有办法跟着你回家。

wǒ men zuò rèn hé shì qing rèn hé wēi hài zhòng shēng líng xìng
我们做任何事情，任何危害众生灵性
de xué fó de fāng fǎ dōu shì bú shàn fǎ wǒ men zuò rén yào bāng
的学佛的方法都是不善法，我们做人要帮
zhù bié rén jué duì bú huì shāng hài bié rén xīn líng fǎ mén chóng
助别人，绝对不会伤害别人，心灵法门崇
shàng de shì duì suǒ yǒu qí tā fǎ mén dōu fēi cháng zūn jìng fēi cháng
尚的是对所有其他法门都非常尊敬非常
ài hù dàn shì jiù xiàng xuǎn zé yī shēng yí yàng hěn duō yī
爱护，但是，就像选择医生一样，很多医
shēng dōu shì fēi cháng hǎo de dōu zài bāng zhù wǒ men xuǎn zé yī
生都是非常好的都在帮助我们，选择一
gè zuì shì hé zì jǐ de yī shēng nà jiù shì miào fǎ ràng zì jǐ de
个最适合自己的医生，那就是妙法。让自己的

xīn néng gòu ān dìng wú jí ér zhōng hěn kuài jiù néng shàng qù
心 能 够 安 定 ， 无 疾 而 终 ， 很 快 就 能 上 去 。

hěn duō de miào fǎ gěi nǐ men yào hǎo hǎo xué hǎo hǎo xiū qiān
很 多 的 妙 法 给 你 们 要 好 好 学 好 好 修 ， 干

wàn bú yào dān wu zì jǐ dān wu rén shēng
万 不 要 耽 误 自 己 、 耽 误 人 生 。

yǒu ge xiǎo nán hái zhǎng de fēi cháng kě ài yǒu yí cì mā ma
有 个 小 男 孩 长 得 非 常 可 爱 ， 有 一 次 妈 妈

dài tā mǎi dōng xi diàn lǎo bǎn hěn xǐ huan tā ná chū yí guàn
带 他 买 东 西 ， 店 老 板 很 喜 欢 他 ， 拿 出 一 罐

táng shuō xiǎo péng you zhuā yì bǎ hái zi bù zhuā lǎo
糖 说 ： “ 小 朋 友 ， 抓 一 把 ！ ” 孩 子 不 抓 ， 老

bǎn jiù zhuā le yì bǎ táng gěi tā huí jiā hòu mā ma wèn tā nǐ
板 就 抓 了 一 把 糖 给 他 。 回 家 后 妈 妈 问 他 ： “ 你

wèi shén me bù zhuā táng hái zi shuō mā ma yīn wei wǒ
为 什 么 不 抓 糖 ？ ” 孩 子 说 ： “ 妈 妈 ， 因 为 我

de shǒu xiǎo tā de shǒu dà suǒ yǐ tā zhuā de táng yí dìng bǐ
的 手 小 ， 他 的 手 大 ， 所 以 他 抓 的 糖 一 定 比

wǒ duō zhè ge cōng míng de xiǎo hái zi cóng xiǎo zhī dào zì jǐ
我 多 。 ” 这 个 聪 明 的 小 孩 子 从 小 知 道 自 己

néng lì de yǒu xiàn gèng zhòng yào de tā zhī dào bié rén bǐ zì
能 力 的 有 限 ， 更 重 要 的 ， 他 知 道 别 人 比 自

jǐ qiáng wǒ men xiàn zài xué fó zuò rén fán shì bù néng héng guò
己 强 。 我 们 现 在 学 佛 做 人 ， 凡 事 不 能 横 过

bié rén fán shì bù néng zhǐ kào zì jǐ de lì liàng yào xué huì shì
别 人 ， 凡 事 不 能 只 靠 自 己 的 力 量 ， 要 学 会 适

shí de yī kào bié rén zhè shì yì zhǒng qiān bēi gèng shì yì zhǒng
时的依靠别人，这是一种谦卑，更是一种
zhì huì yí gè rén huó zài shì jiè shàng bú kào bié rén de bāng zhù
智慧。一个人活在世界上不靠别人的帮助
néng chéng gōng ma guān shì yīn pú sà zòng yǒu qiān shǒu qiān yǎn
能成功吗？观世音菩萨纵有千手千眼，
yě shì kào zhe nǐ men zhè xiē fó yǒu zài quán shì jiè hóng yáng fó fǎ
也是靠着你们这些佛友在全世界弘扬佛法，
nǐ men cái shì zuì yǒu zhì huì de rén
你们才是最有智慧的人。

rén shēng jiù shì wú xiàng wú xiàng jiù shì méi yǒu rén shēng
人生就是无相，无相就是没有；人生
jiù shì mèng yì chǎng rén shēng jié shù mèng xǐng de shí hou shén
就是梦一场，人生结束梦醒的时候，什
me dōu shì kōng de kōng de jiù shì wú xiàng rén shēng jiù shì yì
么都是空的，空的就是无相；人生就是一
chǎng xì zhè chǎng xì jié shù le jù zhōng le nǐ jiù wú xiàng
场戏，这场戏结束了、剧终了，你就无相
le zǎo yì diǎn kāi wù zǎo yì diǎn jué wù zǎo yì diǎn xué fó
了。早一点开悟，早一点觉悟，早一点学佛，
zǎo yì diǎn jīng jìn ràng zì jǐ de xīn jìn rù fó hǎi zhī zhōng xué
早一点精进，让自己的心进入佛海之中，学
fó de sī wéi xué fó de zhì huì zài rén jiān yòng zhì huì rén shēng
佛的思维，学佛的智慧，在人间用智慧人生，
yòng fó de zhì huì lái kè fú rén jiān de yí qiè fán nǎo ràng wǒ
用佛的智慧，来克服人间的一切烦恼，让我

men yōng yǒu fó de zhì huì ràng wǒ men dǒng de zěn yàng gèng hǎo
们 拥 有 佛 的 智 慧 ， 让 我 们 懂 得 怎 样 更 好
de bāng zhù zhòng shēng ràng zhòng shēng lí kǔ dé lè dēng
地 帮 助 众 生 ， 让 众 生 离 苦 得 乐 ， 登
shàng guān shì yīn pú sà de fǎ zhōu
上 观 世 音 菩 萨 的 法 舟 。

zài yí cì gǎn ēn zhè me duō de fó yǒu lái kàn tái zhǎng gǎn
再 一 次 感 恩 这 么 多 的 佛 友 来 看 台 长 ， 感
ēn zhè jǐ tiān fǎ shī de xiāng bàn wǒ men jié xià shēn hòu de qíng
恩 这 几 天 法 师 的 相 伴 ， 我 们 结 下 深 厚 的 情
yì wǒ men de xīn shì xiāng tōng de wǒ men gòng tóng yōng yǒu
谊 ， 我 们 的 心 是 相 通 的 ， 我 们 共 同 拥 有
yì kē fó xīn gòng tóng yōng yǒu yì kē jiù rén de xīn nǐ men dōu
一 颗 佛 心 ， 共 同 拥 有 一 颗 救 人 的 心 。 你 们 都
shì wèi lái fó xī wàng nǐ men xīn zhōng yōng yǒu fó xīn zhǐ yǒu
是 未 来 佛 ， 希 望 你 们 心 中 拥 有 佛 心 ， 只 有
fó xīn cái néng chǎn shēng fó dé fó zhì cái néng zài rén jiān yǒng
佛 心 才 能 产 生 佛 德 佛 智 ， 才 能 在 人 间 勇
wǎng zhí qián bú huì bèi yè zhàng zāi nàn fán nǎo suǒ qīn
往 直 前 ， 不 会 被 业 障 、 灾 难 、 烦 恼 所 侵 。
zhēn zhèng yōng yǒu fó zhì de rén yǒu chāo rén zhì huì wǒ men zài
真 正 拥 有 佛 智 的 人 ， 有 超 人 智 慧 。 我 们 在
rén jiān xiān yào xiū chéng zhèng děng zhèng jué děng yǐ hòu dào le
人 间 先 要 修 成 正 等 正 觉 ， 等 以 后 到 了

tiān shàng dào le sì shèng dào dào le xī fāng jí lè shì jiè
天 上 ， 到 了 四 圣 道 ， 到 了 西 方 极 乐 世 界 ，
gèng yào hǎo hǎo xiū xiū chéng wú shàng zhèng děng zhèng jué
更 要 好 好 修 ， 修 成 无 上 正 等 正 觉 。